

## Patroli Malam Polsek Pagelaran: Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Area Objek Vital

Cianjur - [CIANJUR.JURNALIS.ID](http://CIANJUR.JURNALIS.ID)

Oct 20, 2023 - 14:49



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Anggota Polsek Pagelaran terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Pada hari Kamis, tanggal 19 Oktober 2023 malam, Aiptu Agus dan Aipda Deni melaksanakan patroli malam untuk mengontrol kantor objek vital di sekitar wilayah Polsek Pagelaran.

Patroli malam ini merupakan bagian dari upaya untuk mengantisipasi potensi

gangguan Kamtibmas dan tindak kejahatan, terutama C3 (curat, curas, curanmor). Area objek vital seperti kantor-kantor perusahaan dianggap rentan terhadap tindak kejahatan, oleh karena itu pengawasan yang ketat diperlukan. Kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selama patroli, Aiptu Agus dan Aipda Deni melakukan pemeriksaan di sejumlah kantor objek vital yang menjadi sasaran patroli. Mereka memastikan situasi keamanan di area tersebut terjaga dengan baik, seperti pemeriksaan CCTV dan sistem keamanan lainnya. Anggota patroli juga berinteraksi dengan petugas keamanan di objek-objek vital tersebut, bertukar informasi, dan memberikan pesan-pesan Kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menyatakan apresiasi kepada Aiptu Agus dan Aipda Deni yang telah melaksanakan patroli malam ini dengan baik. "Kantor-kantor objek vital merupakan bagian penting dalam kehidupan masyarakat dan perekonomian di wilayah kita. Oleh karena itu, kami perlu memastikan bahwa kantor-kantor ini aman dari potensi gangguan Kamtibmas," kata AKP Isep Sukana.

Selain memberikan rasa aman, patroli seperti ini juga merupakan bentuk pelayanan terbaik dari Polsek Pagelaran kepada masyarakat. Polsek Pagelaran berkomitmen untuk terus menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif dan aman, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman tanpa rasa khawatir terhadap potensi gangguan Kamtibmas.